

Et, un débat s'engageant,

M. l'éch. MENARD, appuyé par M. l'éch. HOULE, propose en

Sous-amendement: Que ledit rapport soit référé à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins Macdonald, Mayrand, Lavergne, Elie et Rochon, pour étude et rapport à la prochaine assemblée du Conseil.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage.

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Giroux, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne—28.

Contre: Macdonald, Blumenthal, Hushion—3.

Ainsi il est adopté et il est

Résolu: En conséquence.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$34,000 pour la construction d'un égout dans la rue Frontenac.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$30,000 pour la construction d'un égout dans l'avenue Lakeview.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de M. Camille Légaré, re cession d'un terrain, Chemin de la Côte-des-Neiges.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$4,000 pour acheter un terrain de Madame A. Goyer, re élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de M. A. Girard, de céder un terrain, re élargissement du Chemin de la Côte-des-Neiges.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire des égouts dans les rues Apple et Swail.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$176.10 pour payer le compte de MM. Dessaulles, Garneau & Vanier.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$35, re achat de terrain de MM. Lacombe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

41.—Du Bureau des Commissaires, pour un crédit additionnel de \$2,960 pour impression et papeterie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, demandant de voter \$2,132 pour payer les honoraires du Shérif.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$1,677, re Dame Mary Ann Salmon vs La Cité de Montréal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,200 pour régler certaine action de Paul Louis Turgeon vs La Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,197.15, re cause de J. B. Chevalier vs La Cité.

And, a debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. MENARD, seconded by Ald. HOULE,

That said report be referred to a Special Committee composed of Ald. Macdonald, Mayrand, Lavergne, Elie and Rochon, for examination and report for the next meeting of the Council.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Giroux, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Dubeau, Therrien, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne. — 28.

Nays: Macdonald, Blumenthal, Hushion. — 3.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

33.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$34,000 for the construction of a sewer in Frontenac street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$30,000 for the construction of a sewer in Lakeview avenue.

35.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Mr. Camille Légaré re cession of land, Côte des Neiges Road.

36.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$4,000 to purchase land from Mme A. Goyer, re widening of Côte des Neiges Road.

37.—From Board of Commissioners, to accept the offer of Mr. A. Girard to cede land re widening Côte des Neiges Road.

38.—From Board of Commissioners, to construct sewers in Apple and Swail streets.

39.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$176.10 to pay account of Messrs. Dessaulles, Garneau and Vanier.

40.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$35 re purchase of land from Messrs. Lacombe.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$2,960 for printing and stationery.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,132 to pay Sheriff's fees.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,677 re Dame Mary Ann Salmon vs the City of Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,200 to settle certain action of Mr. Paul Louis Turgeon vs. the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,197.15 re case of Mr. J. B. Chevalier vs. the City.